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Der Ortsbeirat bittet den Magistrat um Auskunft, welchen Status das ursprünglich rein 
landwirtschaftlich und gärtnerisch genutzte Gebiet am südlichen Gräselberg zwischen Klagenfurter 
Ring und A 66 hat. 

Abgesehen von dem mangelhaften Pflegezustand vieler Gärten, werden eine ganze Reihe von 
Grundstücken als Lagerflächen bis hin zu Wohnzwecken verwendet. Auf einem der Grundstücke 
werden mehrere Hunde gehalten, die wahrscheinlich der Zucht dienen. Die Zaunanlagen sind 
vielfach in desaströsem Zustand unter Verwendung nicht ortsüblicher Materialien, was im Übrigen 
auch auf die vielfach angebrachten Sichtblenden zutrifft. 

Falls der verwahrloste Zustand des Gebietes – selbstverständlich von den gepflegten und 
bewirtschafteten Grundstücken abgesehen – den Vorgaben der gestalterischen Pläne nicht 
entsprechen sollte, bittet der Ortsbeirat um Auskunft, ob mit einem Eingreifen der Verwaltung zu 
rechnen ist.

Wiesbaden, 28.02.2017

Helmut Fritz
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